# 同窓会だより

令和6年9月号 茨族府立交野支援学校同窓会

#### < **同窓会総会** >

令和6年5月26日(日)に同窓会総会が開催されました。今年もたくさんの卒業生にお餐まりいただき、近況報告などさまざまな話題に花を咲かせ、大変有意義な時間となりました。後半は今年もボッチャを行いました。卒業期を超えて親睦を深め、父しぶりに会ったとは思えないほどのチームワークを発揮し、楽しい交流となりました。

新旧役員の芳々、参加してくださった芳々、ありがとうございました。

#### < 会長就任あいさつ >

いることが表示できた。他上げや海外での戦争のニュースなど、いろいろと暮らしにくいことが起こっていますが、負けずに朝るく元気に過ごしましょう。今年もご協力をよろしくお願いいたします。

どうそうかいかいちょう いしだ まさし 同窓会会長 石田 雅



#### れいわ ねんど どうそうかいやくいん ( 令和6年度 同窓会役員 ]

書 記 類 徹 (6期生) 西良尾 秀平 (32期生)

**会 計 藤原 秀長 (9期生) 都倉 佑太 (23期生)** 

会計監查 原 顕也 (4期生)

※令和7年4726 日(土) 10:00~役員会開催予定です。役員のみなさん、よろしくお願いします。

### < 校長あいさつ >

令和6年3月7日に、本校高等部を卒業された第41期卒業生の16名の管さんを新たに同窓会会員にお迎えし、本校の同窓会会員は、昭和56年の開校以来、終勢100名をこえました。本校は、昭和59年に高等部第1期生を送り出し、平成22年には、四條畷校が開校・労離した経緯があります。本校は、今年で44年自を迎えました。一方四條畷校は、今年度から「本校化」する準備が始まり、令和11年には、小学部もある新しい学校に生まれ変わります。労離する前の本校の一姿を知っている同窓生の管さんに加え、新しいフレッシュな同窓生を毎年お迎えしながら、楽しく在学中の憩い出を語りあったり、近況も確認しあったりできる有意義な会を学校も支援し続けたいと考えています。

ないである。 交野支援学校が皆さんにとっていつまでも「ごの落である学校」でありますように。



らいねんど どうそうかいそうかい こんしんかい 来年度の同窓会総会・懇親会

> <sub>たすう さんか</sub> 多数のご参加をお待ちしております。

## く 進路指導主事より >

みなさん、こんにちは!! 今年度の同窓会総会はいかがでしたか。レクリエーションの内容は、酢年度の草葉生で委員をやってくれた芳が決めてくれました。 気しぶりの芳から 幸業 して 2 ヶ月弱の芳まで幅広く交流できましたね。みんなでわいわい楽しい時間となりました。

今年度も宣休みに過去3年間の卒業生を対象に旧担任の先生が事業所に訪問する『アフター訪問』を行いました。旧担任の先生からみなさんの様子をたくさん聞かせてもらっています。3年以上前の卒業生の芳も荷か積っていることがあればいつでも学校へ連絡してください。

進路指導主事 森野 友輔

